

## Classe Orchestre Cordes à l'école élémentaire Jules Michelet : Cérémonie officielle de remise des instruments

Ce vendredi 10 novembre, l'école Michelet élémentaire organisait à 16h30 son premier concert *After School* de l'année musicale à venir ! Un public très nombreux avait fait le déplacement : élèves, familles, Mairie, Inspection Académique, Conservatoire.

Mais avant d'écouter le tout premier concert des élèves des classes de CM1 de Mesdames Guérin et Ravoisier, quelques discours ont été prononcés par les représentants de la Mairie, de la DSDEN 27 et du Conservatoire, pour présenter le dispositif Classe Orchestre qui débute cette année dans l'école.



La municipalité était représentée par Madame Dioukhané et Monsieur Pavon, respectivement Adjoints à l'Éducation et à la Culture ; la DSDEN 27 par Monsieur Le Mercier, IA-DASEN, et les trois pilotes du REP+ Neruda (Madame Galpin, Principale du Collège Neruda, Monsieur Macé, IA-IPR et Monsieur Hénon, IEN Evreux III) ; le Conservatoire, par Monsieur Redon (Directeur) et Madame Benattar (Directrice Adjointe).



Monsieur Redon, Directeur du Conservatoire à Rayonnement Départemental (CRD) a profité de sa présentation du dispositif pluriannuel Classe Orchestre pour rappeler quelques règles élémentaires relatives à l'usage et au soin à apporter à l'instrument de musique. En effet, le choix a été fait de confier ces instruments aux enfants, pour qu'ils puissent les ramener chez eux.



Après avoir reçu le matin même leur instrument et avoir répété leur premier morceau une partie de la journée, les CM1 ont pu exprimer tout leur talent et offrir au public un arrangement de la célèbre musique de Star Wars ! Les enseignants de toute l'école, présents avec l'orchestre, ont assuré les parties chant.



Dirigés par Claire Mabire, enseignante de violoncelle, et accompagnés par Raphaël Bernède, professeur de violon, et Madame Benattar au violoncelle, les jeunes concertistes ont reçu un tonnerre d'applaudissements pour leur exécution et représentation de ce Space Opera.



Après le concert, les parents sont venus signer les contrats préparés par le Conservatoire, permettant à chaque enfant de repartir avec son instrument.



La fête s'est terminée par un verre de l'amitié. Si la Mairie avait offert les boissons, il est à noter la grande générosité des parents qui avaient ramené de nombreux gâteaux.